



清川村



相模女子大学

# 特産品開発プロジェクト



## 清川村と相模女子大学の関係は??

令和元年8月26日に村と相模女子大学で交わした包括連携協定を基に、「新たな特産品の研究・開発」をはじめ、「教育・文化の振興」や「観光振興」、「村民サービス向上や地域活性化」など多岐にわたる分野で連携を図る関係です。



## 特産品開発プロジェクトって??

学生の感性や味覚を通じて特産品開発に向けた商品の共同開発を行うことで、多くの方が来村するきっかけ作りや話題性、情報発信へ繋げることを目的として活動を進めています。今回は「清川茶を使った特産品開発」を活動テーマとして掲げ、村の地域課題に取り組むことで、お茶の需要の拡大を図るとともに、新たな魅力の創出やブランドの確立を目指しています。



8月29日、9月1日に実施した学生が考案した試作活動では、ガレット、フルーツサンド、カヌレ、パオ、パイシチューを試作しました。

試作を行った学生からは「お茶の渋みを消す難しさ」と「お茶の風味を残す難しさ」のバランス調整について課題が出ました。

今回の取り組みにおける反省点を次回の10月の試作活動へ反映し、年内の商品完成へ向け活動を進めていきますのでご期待ください！

問 産業観光課商工観光係 ☎(288)3864